



1学期のご協力、ご支援、大変お世話になりました

本日で、1学期が終了しました。1学期は、1年生は70日、2年生以上は71日でしたが、76名の白旗っ子は、この1学期、たくましく成長してくれました。

終業式では、1学期の様子を振り返りました。3つの合言葉で、今年度をスタートしたところですが、通知表には、その合言葉につながる子供達の姿が書かれていたので紹介をしました。

みんなの あいことば 3

ふるさと大好き!

もくひょうたっせい
ゆめ・目標達成へチャレンジ!

きづ かんが こうどう ひょうげん
気付き、考え、行動・表現!

通知表には・・・
体育のじゅぎょうでは、**すすんで** 準備をしてくれたのでスムーズにじゅぎょうをおこなうことができました

わからないことがあると、**すすんで** 「教えてください」と言え、すばらしいです

係では、全員遊びのきかくなど、みんなのために**考えて**活動していました

自主学習に**進んで**取り組み、その内容がみんなのお手本になりました

こまっている友達のを**そばにそっといき**、**アドバイス**をするすがたをよく見かけました。

集会では、**じぶんから**手をあげて意見をいうことができ、りっぱでした。



夏休みには、「命・心を大切にする行動」をし、安全に楽しく過ごしてほしいと思います。

また、終業式の中では、1学期頑張ったことや、自分の目標に対する取組について、各学年の代表児童が発表をしました。また、本校独自の取組である「心の表彰」では、学年の代表の子供たちが、「ありがとう」の気持ちを込めた表彰を伝えたい相手に行いました。心が温かくなる時間でした。



「1学期の振り返り」発表の様子



「心の表彰」の様子

保護者の皆様、地域の皆様にも、多くのご協力・ご支援をいただいた1学期でした。本当にありがとうございました。明日から、長い夏休みになります。子供たちが健康で、安全に過ごせますよう、ご家庭でのお子さんへのご指導、見守りをお願いいたします。

7/17 校内水泳記録会(5,6年)がありました



自分で25・50メートル(自由形、平泳ぎ)の中から選り目標に向かって泳ぎました。リレーも盛り上がりました。応援もありがとうございました。

7/19 学校運営協議会のあいさつ運動がありました



早朝より、ありがとうございました。子供達の登下校では、地域の見守りも、暑い中、大変お世話になりました。